

Deportistas profesionales promueven una nueva asociación al margen de AD

Palco23

11 may 2015 - 13:11

A la Asociación de Deportistas (AD) no le va a salir gratis su apoyo incondicional a la huelga que promueven los futbolistas españoles. Un grupo de atletas de alto nivel, entre los que se encuentran el piloto Marc Gené y la nadadora Melanie Costa, han constituido una comisión gestora para defender sus intereses ante el desamparo de la AD y que podría convertirse en el embrión de una nueva organización. Y es que pocos o nadie entiende que su presidente, Antonio García-Plata, haya salido a la carga de un Real Decreto Ley de venta centralizada de los derechos de televisión que a ellos les asegura un 1% del pastel para sufragar sus cuotas a la Seguridad Social.

El telón de fondo en todo este escenario es la *opa* del sector futbolístico sobre una asociación que hasta hace poco presidía Cayetano Martínez de Irujo. De diez miembros de la nueva junta directiva, cinco forman parte de esta disciplina, incluido García-Plata, de la Asociación de Jugadores de Fútbol Sala, y el propio Luis Rubiales, dirigente de la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE).

Su voluntad de convertirse en un contrapeso a AD queda clara en el primer comunicado emitido, donde aseguran que su objetivo pasa por "ayudar a TODOS los deportistas que forman este colectivo, siendo Olímpicos o no, Paralímpicos o no, mujeres o hombres". "Nos permitirá comunicarnos de forma directa con el Consejo Superior Deportes (CSD)", informan.

En su primer comunicado, este grupo de deportistas insta a las formaciones políticas a garantizar que ese 1% para las cuotas a la Seguridad Social no se modificará y agradecen este gesto al mundo del fútbol. García-Plata, en cambio, se alineó con AFE en sus reivindicaciones de que sea el sindicato de futbolistas el que reciba más dinero y calificó de "poco democrático" el proceso de elaboración del Real Decreto Ley.

Está por ver qué apoyos logrará la nueva comisión gestora, formada por el piloto Marc Gené, la nadadora Melani Costa, el taekwondista Nicolás García Hemme, el atleta paralímpico David Casinos, la jugadora de rugby Patricia García, la nadadora de sincronizada Alba Cabello, el piloto de skeleton Ander Mirambell, el velocista Ángel David Rodríguez y el tirador de esgrima José Luis Abajo *Pirri*.